



Primer Ministro destaca la unidad de la India existiendo la rica diversidad que lo caracteriza

Description

El primer ministro de India, Narendra Modi, calificó la unidad en la diversidad de característica única del país durante su intervención ante el Parlamento sobre la Constitución, que continúa hoy.

En la discusión especial sobre el aniversario 75 de la Carta Magna en la Lok Sabha (Cámara baja), el jefe de Gobierno precisó que la Constitución es el pilar central de la unidad y dijo que las políticas y decisiones de su gobierno están dirigidas a fortalecerla.

Aseguró el compromiso de su Gobierno a implementar el Código Civil Uniforme (UCC) y afirmó que se trabaja para la implementación de un UCC secular.

El primer ministro expuso varias medidas adoptadas por su administración para, de acuerdo con sus consideraciones, lograr la unidad en el país.

Se refirió, en ese sentido, a la derogación del artículo 370 en Jammu y Cachemira, que eliminó la autonomía de ese territorio bajo administración india, y a la implementación del impuesto GST, que grava el consumo de bienes y servicios convirtiendo a India en un mercado común unificado.

Modi habló, asimismo, de la Tarjeta de Racionamiento de Una Nación, plan lanzado en 2018 para garantizar la seguridad alimentaria de todos, incluidos los migrantes internos dentro de la India.

Mencionó la tarjeta Ayushman, para gestionar beneficios de seguro médico y el programa Red Eléctrica de Una Nación, dirigido a la interconexión energética de todo el país y el desarrollo de infraestructura inclusiva.

El jefe de Gobierno comentó sobre el progreso económico de la nación con la meta de convertir a India en un país desarrollado y en la tercera economía más grande en los próximos años.

Por otra parte, dijo que el gobierno trabaja con un enfoque en el desarrollo liderado por las mujeres y recordó la aprobación el año pasado por el Parlamento de una enmienda en la constitución para otorgar a las féminas un tercio de los escaños en la Cámara Baja (Lok Sabha) y en las asambleas estatales.

Por último, propuso once resoluciones ante el Parlamento, las cuales incluyen el desarrollo para todos y la tolerancia cero con la corrupción.

Los debates continuarán este domingo y mañana lunes en la Rajya Sabha(Cámara Alta del Legislativo).

El Maipo/PL

Date Created
Diciembre 2024

www.elmaipo.cl